

EDUCATION

La Ville du Havre sélectionne l'architecte de la nouvelle école dans les quartiers sud

Le groupement représenté par LA ARCHITECTURES a été retenu pour construire le nouveau groupe scolaire.

Réunis hier en Conseil municipal sous la présidence d'Edouard PHILIPPE, les élus ont décidé d'attribuer le marché de maîtrise d'œuvre au groupement présenté par LA ARCHITECTURES pour la réalisation d'une nouvelle école dans les quartiers sud, à côté des Magasins généraux.

Un nouveau groupe scolaire sur le site Ferrer

Le groupe scolaire comprendra 10 nouvelles salles de classes maternelle et élémentaire, une salle pouvant être utilisée comme maternelle ou élémentaire, un restaurant scolaire avec production des repas sur site, des locaux associatifs et un accueil périscolaire. Le projet a des ambitions environnementales fortes : production d'énergie, matériaux bas carbone et espaces extérieurs type « cours oasis », intégrant les enjeux d'adaptation aux changements climatiques.

Le montant total du projet est estimé à 19 M€ TTC pour une ouverture prévisionnelle à la rentrée de septembre 2027.



Un quartier dynamique en pleine mutation

La requalification des quartiers sud menée par la Ville du Havre depuis une vingtaine d'années génère une forte attractivité résidentielle et économique sur ce secteur.

Les projets de renouvellement urbain se poursuivent, notamment avec les chantiers du quartier Dumont d'Urville (400 nouveaux logements), une maison médicale, des logements étudiants ainsi qu'un EHPAD de 120 chambres. La création d'un parc sportif et paysagé verra le jour cette année. Enfin, les quartiers sud seront traversés en 2027 par une nouvelle ligne de tramway qui viendra renforcer leur attractivité.

Pour accompagner ce développement, le pôle éducatif et familial Molière a été livré en 2014. Il se compose d'un groupe scolaire d'une capacité de 20 salles de classes, d'un centre de loisirs ainsi que de locaux destinés aux activités d'accompagnement des familles.

Anticiper les besoins des futurs habitants

On estime qu'entre 2008 et 2018 la population du quartier de l'Eure a augmenté de 25%. Pour anticiper les besoins liés à l'implantation de nouvelles familles, conforter les groupes scolaires existants face à la hausse prévue des effectifs scolaires et accompagner les évolutions pédagogiques, la Ville va réaliser une nouvelle école au sud des Magasins généraux, sur un ancien parking donnant sur la rue Ferrer.

Cette future école permettra ainsi de réduire la pression exercée sur les écoles du secteur qui sont aujourd'hui saturées et d'accueillir les nouveaux enfants issus des logements construits dans les quartiers Sud.